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応募したきっかけは中国語のクラスに紹介に来た人の話を聞いたことが

きっかけです。とにかく中国語が日常会話可能程度になるのが目標で行

きました。行ってしばらくは相手が何を言っているのかさっぱりわかり

ませんでしたが、二週間が過ぎた頃から次第に聞ける

ようになり始め授業もわかり楽しくなりました。一ヶ月が経ち帰国寸前

のころにはかなり他の国からの友達ができ、あっという間に別れになっ

てしまい皆、別れを惜しんでいました。決して中国語がぺらぺらになれ

たわけではありませんが、とても良い経験になったと思います。

哈爾浜留学体験記
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